\$969.733 \$1.220.250 /pe portada: \$1.220.250

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

7.300 7.300 79,47%

Sección: Frecuencia: 0



Con "Malón" cierran ciclo de programa "Vínculos" de Adultos Mayores



LO QUE MÁS HUBO FUE CAMARADERÍA EN ESTA ACTIVIDAD ORGANIZADA POR LA DIDECO MUNICIPAL Y EL PROGRAMA "VÍNCULOS".

El Centro Cultural Junta de Adelanto fue testigo del Malón de Finalización del Programa Vínculos en su versión 17°.

l Programa Vínculos es una iniciativa dedicada al acompañamiento integral con enfoque ocupacional para personas mayores que pertenecen al sistema intersectorial de protección social, a través del subsistema de seguridades y oportunidades perteneciente al Ministerio de Desarrollo Social y Familia y ejecutado por la Municipalidad de Arica, con el apoyo técnico de Senama.

La actividad contó con la presencia del alcalde Orlando Vargas Pizarro, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, María Isabel Cid Fi-

gueroa, y el Coordinador Regional de SENAMA, Lorenzo Zuleta Irribarren. quienes destacaron el impacto del programa en la calidad de vida de las personas mayores, promoviendo su inclusión social y el ejercicio de sus derechos.

Uno de los hitos más significativos del evento fue la presentación del nuevo Club de Adultos Mayores "Vínculos de la Eterna Primavera", que se conformó el pasado 21 de marzo por los egresados de esta versión, destacando uno de los objetivos principales de este programa: que las personas mayores continúen su camino de manera autónoma, fomentando así un envejecimiento activo y su participación en la comuni-

GRAN TRABAJO

El alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro, felicitó al equipo organizador y destacó el rol del municipio en la generación de espacios para las personas mayores. "Quiero felicitar a la DIDECO y los del Programa Vínculos, por la paciencia, por el tiempo, por el cariño que le dedican a este trabajo por los adultos mayores. Creo que los adultos mayores están ávidos de tener espacios, y nosotros como equipo estamos creando los espacios, como municipio estamos entregando las herramientas para que esto continúe.

Cabe destacar que el objetivo del programa vínculos es contribuir a la inclusión social y el ejercicio de los derechos de las personas mayores, promoviendo el enveiecimiento activo v fortaleciendo su independencia, autonomía y sentido de pertenencia.

"El real impacto del programa es sacar a las personas mayores de sus casas v que puedan empezar a sociabilizar, compartir y empoderarse. Hoy finalizamos la versión 17º del programa con cerca de 112 personas mayores egresadas, quienes ahora tienen la posibilidad de seguir organizándose y trabajando por una vejez más digna a través del nuevo club Vínculos de la Eterna Primavera", señaló



Yerco Pérez Aguilera, coordinador comunal del Programa Vínculos.

Es así como el municipio finaliza con sentimientos encontrados, un largo proceso de acompañamiento, donde el enfoque de enveje-

cimiento activo se logró de inicio a fin y despedimos a una nueva generación que finaliza su participación en el programa, pero que ahora aportará con su experiencia y energía a través del nuevo club.